

El encuentro de programadores Hackathon se abre a los niños - Mediterráneo - 16/09/2017

UJI

El encuentro de programadores Hackathon se abre a los niños

R. D.
CASTELLÓN

Tres retos por edades para construir y programar robots jugando en equipo. Un Hackathon infantil, con la colaboración de Robotix Lego Education, es la nueva propuesta de Hackathon Castellón para su segunda edición, que se celebrará del 29 de septiembre al 1 de octubre en el polideportivo de la UJI. El encuentro de programadores, en el que los participantes podrán hacerse con 3.000 euros en premios, ya ha abierto la inscripción.

El objetivo es fomentar el desarrollo colaborativo de software y hardware para generar un ecosistema de innovación y creatividad que contribuya a situar a Castellón como un referente a nivel nacional e internacional. Así, la iniciativa de Nayar Systems, IoTsens y Cuatroochenta cuenta con el apoyo de Payno-Pain y Networking Directivas Castellón, así como de Focus Pyme. La programación incluye también 23 charlas y diversas actividades lúdicas. ≡